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ATA Nº 20/2014 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2 DE OUTUBRO DE 2014  
 
Aos dois dias do mês de outubro do ano de dois mil e catorze, na sala das sessões dos Paços 
do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara 
Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, Domingos 
Manuel Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Alexandre Valente Rosas Caetano, Vítor 
Manuel Gouveia Ferreira, Aníbal Manuel Santos Moreira e Maria João da Rosa Lima Duarte.  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata. -------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal apresentou as suas desculpas pela não 
distribuição atempada de alguns documentos e pela retificação da ordem de trabalhos, que se 
deveu à intenção de apreciar, nesta reunião da Câmara Municipal, a aquisição do edifício 
para instalação do pólo de Maceda da USF Laços. No entanto, não foi possível pôr este 
assunto à discussão, uma vez que, não estando orçamentadas as verbas previstas para os anos 
subsequentes, é necessário, previamente, efetuar uma alteração orçamental para esse efeito. ---  
Expressou a sua intenção de que todos os assuntos e respetivos documentos sejam 
distribuídos atempadamente a todos os senhores Vereadores. ----------------------------------------  
Deu conhecimento de que o executivo iniciou a realização de reuniões com os senhores 
Presidentes das Juntas de Freguesia, com vista à preparação das Grandes Opções do Plano 
para o ano de 2015, sendo que o Orçamento e as Grandes Opções do Plano têm que ser 
enviadas à Assembleia Municipal até 31 de outubro de 2014. ----------------------------------------  
Relativamente à iniciativa de contacto com as empresas do concelho, informou que visitou a 
SIKA, empresa com fulgor e bem implantada no mercado nacional e internacional, e a 
Salvador Caetano, que conta atualmente com 190 colaboradores, cuja produção atual está 
abaixo da sua capacidade máxima de produção. No entanto, está em fase de implementação 
de um novo projeto, que permitirá manter, e eventualmente aumentar, os postos de trabalho 
atualmente existentes.  --------------------------------------------------------------------------------------  
Informou, também, que, a convite do Comité das Regiões e da CIRA, vai deslocar-se a 
Bruxelas, para participação no Open Days, cujo objetivo é obter uma melhor informação 
relativamente aos programas de apoio direto da Comissão Europeia, que poderão constituir 
uma alternativa aos apoios disponíveis através do Mais Centro, cujo valor global irá ser 
substancialmente reduzido, podendo os municípios candidatarem-se a apoios diretamente à 
Comissão Europeia. -----------------------------------------------------------------------------------------  
De seguida, destacou a programação municipal direcionada aos séniores do concelho, sendo 
que durante todo o mês irão decorrer diversas iniciativas, com destaque para o passeio sénior, 
que irá ter lugar no próximo dia 3. ------------------------------------------------------------------------  
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Destacou a realização da Meia Maratona de Ovar, no próximo domingo, prova do AFIS com 
tradição no calendário nacional da modalidade e que constitui já um importante cartaz para o 
concelho. Ainda neste âmbito, referiu a intenção da Câmara Municipal em organizar uma 
corrida S. Silvestre, em Ovar, em data próxima do final do ano, cujo custo estimado será de 
cerca de 5.000 euros. Nesse sentido, pretende-se aproveitar a realização da Meia Maratona, 
para promover esta nova prova de atletismo, ainda que a Câmara Municipal não se tenha 
pronunciado sobre esta proposta, que será submetida à sua apreciação em devido tempo. ------  
Por fim, e relativamente ao Orçamento Participativo, houve uma participação muito 
significativa, com mais de 14 mil votos, o que tem exigido um grande esforço interno na 
validação dos votos, por forma a evitar duplicações e a efetuar um apuramento correto dos 
resultados. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Ferreira solicitou compreensão pela posição dos senhores 
Vereadores em regime de não permanência, para que a distribuição dos documentos sejam 
enviados atempada, de forma a permitir a sua análise e apreciação atempada. --------------------  
A senhora Vereadora Maria João Duarte fez a seguinte intervenção: ------------------------------  
1. “A primeira nota a referir prende-se com a limpeza dos cursos de água e das suas 
margens. Algumas intervenções já foram efetuadas; mas chamamos a particular atenção 
deste executivo para o Rio Lambo, que atravessa Maceda, Cortegaça e Esmoriz, apresenta 
um estado de degradação bem visível, com imensos resíduos urbanos ao longo do seu caudal 
e também nas suas margens. Qualquer intervenção de despoluição da Barrinha de Esmoriz (e 
não nos esqueçamos do projeto anunciado e prometido às populações) tem, obrigatoriamente, 
de contemplar o Rio Lambo: um amigo da Barrinha é forçosamente um amigo do Rio 
Lambo. Recomenda-se uma rápida intervenção nesta linha de água, cuja biodiversidade 
merece todo nosso respeito.  -------------------------------------------------------------------------------  

 
 

 
 



 
CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR 

ATA Nº 20/2014 - 2 de outubro de 2014  

            573 
 

 
 
 
2. A 2ª nota a referir tem por assunto o desaterro de um terreno sito em Esmoriz, rua da 

Casela, em frente à Esc. Secundária. Esta obra foi já efetuada há alguns meses, 
presumindo-se que devidamente licenciada. O problema deste desaterro reside porém na 
forma como terá sido feito. ---------------------------------------------------------------------------  

A remoção de todas as árvores (sobretudo eucaliptos), bem como de uma série de entulho, 
revelou-se um problema. De facto, o terreno em causa perdeu a sua consistência e, 
encontrando-se numa cota superior à cota da rua da Casela, toda a terra está a ser diariamente 
arrastada para a estrada, acumulando-se nas bermas e obstruindo as sargetas. Quando o 
tempo está seco, constatamos uma poeira excessiva no ar; sempre que chove, e porque a 
escola secundária se situa numa cota ainda mais baixa do que a estrada, toda a lama se arrasta 
para o seu interior. O Sr. Presidente terá, com certeza, conhecimento desta situação; 
recomenda-se então mais de celeridade na sua resolução. “ ------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva esclareceu que, o problema junto à Escola Secundária de 
Esmoriz está identificado, e resulta da desmatação efetuada no terreno adjacente, e constitui a 
primeira fase de um projeto de ampliação das instalações da empresa que aí tem as suas 
instalações. Mais informou que, de forma a evitar a ocorrência de inundações no espaço 
escolar, a Divisão de Ambiente da Câmara Municipal está a equacionar as medidas que 
deverão ser implementadas no imediato, até que todo o projeto previsto seja concretizado. ----  
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Informou, ainda, que no âmbito da revisão do PDM está prevista a construção de um 
arruamento para melhorar a circulação junto à referida escola. --------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou, relativamente à limpeza dos cursos de 
água, que a Câmara Municipal efetuou, pela 1ª vez, um procedimento de contratação para 
esse efeito, ao abrigo do qual têm sido realizadas diversas intervenções, estando neste 
momento o valor do procedimento praticamente gasto. -----------------------------------------------  
Informou, também, que o projeto prevista para a Barrinha de Esmoriz, não irá evitar 
completamente a poluição da barrinha, uma vez que o problema das fontes poluidoras não 
consta desse projeto de requalificação. -------------------------------------------------------------------  
Ainda, relativamente a este projeto, informou que no âmbito da avaliação do impacto 
ambiental, o respetivo projeto de execução foi aprovado com muitas condicionantes, o que 
originou um grande esforço por parte da Pólis da Ria, com a colaboração ativa da Câmara 
Municipal, para dar resposta a todas as condicionantes apontadas. Assim, mesmo 
considerando que se trata de um projeto prioritário, neste momento serão necessários muitos 
esforços para que a obra seja uma realidade até ao final de 2015. -----------------------------------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA 
NO DIA 18 DE SETEMBRO DE 2014. ---------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 625/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO DA CÂMARA MUNICIPAL A ATIVIDADES DE 
NATUREZA EDUCATIVA - REABILITAÇÃO DA SALA DAS CIÊNCIAS - 
ESCOLA SECUNDÁRIA JÚLIO DINIS - AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE 
OVAR SUL. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que a reabilitação desta sala insere-se nas 
comemorações dos 50 anos da Escola Secundária Júlio Dinis, estando prevista a sua 
inauguração aquando das referidas comemorações, no dia 21 de outubro, e nas quais estará 
presente o senhor Presidente da Sociedade Portuguesa da Matemática. ----------------------------  
A senhora Vereadora Maria João Duarte questionou se, estando prevista uma intervenção na 
referida escola por parte da Parque Escolar, não se estará a apoiar algo que será objeto de 
destruição a curto prazo. ------------------------------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Ana Cunha referiu que a intenção é criar um espaço para o 
desenvolvimento de projetos na área da ciência, área que tem constituído uma das apostas 
deste agrupamento. ------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva informou que o investimento mais significativo será na 
aquisição de equipamento, ainda que esteja previsto também a beneficiação do espaço. --------  
O senhor Vereador Vitor Ferreira propôs que sejam pedidos mais elementos relativamente 
ao projeto a implementar e que a proposta seja apreciada em próxima reunião da Câmara 
Municipal. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Deliberação nº 626/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, adiar para a próxima reunião da Câmara Municipal. --  

 
PEDIDO DE UTILIZAÇÃO DA PISCINA MUNICIPAL, FORMULADO PELA 
CERCIVAR. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Vereador Vitor Ferreira considerou que, dado que se trata de uma instituição que 
se dedica e trabalha com utentes fragilizados, e na sua maioria, carenciados, concorda com a 
proposta. No entanto, considerou que se deveria adotar um critério de forma a isentar apenas 
os utilizadores carenciados, e não a totalidade dos utilizadores, ainda que no âmbito de uma 
instituição. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
Referiu, ainda, concordar que se isente os utentes economicamente carenciados, garantindo 
equidade entre as diferentes instituição e utentes, pelo que, na sua opinião, este assunto deve 
ser analisado em conjunto com o assunto da Cruz Vermelha Portuguesa, relativamente à qual 
foi emitida pelos serviços uma informação no sentido em que não era possível a isenção das 
taxas devidas pela utilização das piscinas. -------------------------------------------------------------    
O senhor Vereador Domingos Silva considerou que a presente proposta se reveste de 
características próprias, uma vez que se trata de uma instituição com um objetivo muito 
próprio e específico, e cujos utentes tem características especiais. Relativamente às restantes 
situações, estas devem ser enquadradas nos regulamentos municipais em vigor. ---------------  
No que concerne ao assunto relativo à Cruz Vermelha Portuguesa, trata-se de um pedido de 
parceria no âmbito de uma candidatura, pelo que se trata de um contexto diferente. -----------   
O senhor vereador Vitor Ferreira expressou a sua recomendação no sentido de que para as 
IPSS que não disponham de capacidade financeira para custear todas as despesas com utentes 
em situação economicamente débil, deve ser extensível às mesmas o princípio da 
gratuitidade, desde que o requeiram. -------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 627/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido de isenção de taxas. -----------------------  

 
PROPOSTA DE ADITAMENTO AO PROTOCOLO CELEBRADO ENTRE A 
CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR E A JUNTA DE FREGUESIA DE ESMORIZ, 
PARA INSTALAÇÃO NA FREGUESIA DE UM PÓLO DE LEITURA DA 
BIBLIOTECA MUNICIPAL, NO ÂMBITO DA REDE CONCELHIA DE LEITURA 
PÚBLICA, FORMALIZANDO A INSTALAÇÃO DA UNIVERSIDADE SÉNIOR DA 
FREGUESIA DE ESMORIZ. ---------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 628/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar o aditamento ao protocolo, nos termos e 
fundamentos da informação 238/DP/SJ/2013, de 09.09.2014. ------------------------------  

 
AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS PARA A "ELABORAÇÃO DO PROJETO DE 
EXECUÇÃO DO CENTRO CÍVICO DE CORTEGAÇA" - EMISSÃO DE PARECER 
PRÉVIO FAVORÁVEL E AUTORIZAÇÃO PARA CELEBRAÇÃO DE CONTRATO 
- RETIFICAÇÃO DA DELIBERAÇÃO. -------------------------------------------------------------  



 
CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR 

ATA Nº 20/2014 - 2 de outubro de 2014  

            576 
 

 
Deliberação nº 629/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, retificar a deliberação nº602/2014, de 18.09.2014. ------  

 
AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS DE "CENTRO DE ARTE DE OVAR - 
PROGRAMAÇÃO "ODE MARÍTIMA"" - EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO 
FAVORÁVEL E AUTORIZAÇÃO PARA CELEBRAÇÃO DE CONTRATO. ------------  
 

Deliberação nº 630/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, concordar com o teor da Informação nº 
303/DAJF/SP, de 01.10.2014 e proceder nos termos das alíneas a), b), c), d), e), f) e 
g) das respetivas conclusões.  ----------------------------------------------------------------------  

 
AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS NO ÂMBITO DA HIGIENE, SEGURANÇA E SAÚDE 
NO TRABALHO - EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO FAVORÁVEL E 
AUTORIZAÇÃO PARA CELEBRAÇÃO DE CONTRATO. -----------------------------------  
 

Deliberação nº 631/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, concordar com o teor da Informação nº 
304/DAJF/SP, de 01.10.2014 e proceder nos termos das alíneas a), b), c), d), e), f) e 
g) das respetivas conclusões.  ----------------------------------------------------------------------  

 
AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS PARA "TRANSPORTE ESCOLAR, EM REGIME DE 
TÁXI, PARA A ESCOLA DE PAÇÔ E ESCOLA DO CARREGAL" - EMISSÃO DE 
PARECER PRÉVIO FAVORÁVEL E AUTORIZAÇÃO PARA CELEBRAÇÃO DE 
CONTRATO. -----------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 632/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, concordar com o teor da Informação nº 
306/DAJF/SP, de 01.10.2014 e proceder nos termos das alíneas a), b), c), d), e), f) e 
g) das respetivas conclusões.  ----------------------------------------------------------------------  

 
AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS PARA "PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS NA ÁREA DA 
CONTABILIDADE PÚBLICA" - EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO FAVORÁVEL 
E AUTORIZAÇÃO PARA CELEBRAÇÃO DE CONTRATO. --------------------------------  
 

Deliberação nº 633/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, concordar com o teor da Informação nº 
305/DAJF/SP, de 01.10.2014 e proceder nos termos das alíneas a), b), c), d), e), f) e 
g) das respetivas conclusões.  ----------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO, REQUERIDA PELA FÁBRICA DA IGREJA S. M. VÁLEGA, 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 19.09.2014. -------------------------------------------------------------  
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Deliberação nº 634/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 19.09.2014. ------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA DE RECINTO 
IMPROVISADO, REQUERIDA PELA FÁBRICA DA IGREJA S. M. VÁLEGA, 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 19.09.2014. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 635/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 19.09.2014. ------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA DE RECINTO 
IMPROVISADO, REQUERIDA PELA BANDA FILARMÓNICA OVARENSE, 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 18.09.2014. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 636/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 18.09.2014. ------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO, REQUERIDA PELA BANDA FILARMÓNICA OVARENSE, 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 18.09.2014. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 637/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 18.09.2014. ------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA PARA 
REALIZAÇÃO DE PROVA DESPORTIVA, REQUERIDA PELA AFIS - ATLETAS 
DE FIM DE SEMANA, RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 24.09.2014. ---------------------  
 

Deliberação nº 638/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 24.09.2014. ------------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
17.09.2014 A 26.09.2014 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 639/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  
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DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA, DE 15 DE SETEMBRO A 26 DE SETEMBRO DE 2014. --------------------  
 

Deliberação nº 640/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. 

 
PROPOSTA DE ADJUDICAÇÃO DA EMPREITADA DE "REQUALIFICAÇÃO DA 
PRAÇA DOS COMBATENTES DO ULTRAMAR - ESMORIZ". ----------------------------  
 

Deliberação nº 641/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar o relatório final, adjudicar a empreitada de 
“Requalificação da Praça dos Combatentes do Ultramar - Esmoriz” à entidade 
CONSTRULORDELO – Construções Unipessoal, Lda., pelo montante de € 
338.252,39, a que acresce o IVA à taxa legal em vigor, e proceder nos termos da 
alínea c) das conclusões do referido relatório final, de 23.09.2014.  -----------------------  

 
PROPOSTA DE ADJUDICAÇÃO DA EMPREITADA DE "PAVIMENTAÇÃO DA 
RUA DA TELHA E ACESSO NORTE E DA RUA E TRAVESSA DA REGEDOURA - 
VÁLEGA". --------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 642/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar o relatório final, adjudicar a empreitada de 
“Pavimentação da Rua da Telha e Acesso Norte e da Rua e Travessa da Regedoura - 
Válega” à entidade PAVIAZEMÉIS – Pavimentações de Azeméis, LDA., pelo 
montante de € 383.296,80, a que acresce o IVA à taxa legal em vigor, e proceder nos 
termos da alínea c) das conclusões do referido relatório final, de 25.09.2014.  ----------  

 
RENDA DE CONCESSÃO DE DISTRIBUIÇÃO DE ENERGIA ELÉTRICA - 3º 
TRIMESTRE DE 2014. -----------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que, apesar de a Câmara Municipal 
integrar a Agência para a Sustentabilidade no âmbito da CIRA, ainda há muito a fazer nesta 
área, sendo intenção do executivo em procurar medir e monitorizar os consumos para que se 
seja possível equacionar medidas mais direcionadas para as situações que forem consideradas 
criticas. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 643/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento do valor da renda de concessão 
de distribuição de energia elétrica relativa ao 3º trimestre de 2014, no valor de 
270.000,28 euros, e aprovar o pagamento da iluminação pública relativa ao mesmo 
trimestre, no valor de 223.118,66 euros. ---------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS ---------------------------------------  
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PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE ESTÁGIO NÃO REMUNERADO NA ÁREA DE 
ENGENHARIA FLORESTAL - SARAH RAPHAELLE VALENTE GODINHO. ---------  
 

Deliberação nº 644/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e o respetivo protocolo. ---------------  

 
PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE ESTÁGIO CURRICULAR DA LICENCIATURA 
EM BIOLOGIA DO DEPARTAMENTO DE BIOLOGIA DA UNIVERSDADE DE 
AVEIRO. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 645/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e o respetivo protocolo. ---------------  

 
PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE ESTÁGIOS CURRICULARES, NO ÂMBITO 
DO CURSO PROFISSIONAL DE TURISMO AMBIENTAL E RURAL DO 
COLÉGIO LICEAL DE SANTA MARIA DE LAMAS. ------------------------------------------  
 

Deliberação nº 646/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e o respetivo protocolo. ---------------  

 
PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE ESTÁGIOS CURRICULARES PARA O 
LEVANTAMENTO DA FLORA DO CONCELHO DE OVAR - FACULDADE DE 
CIÊNCIAS - UNIVERSIDADE DO PORTO. -------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 647/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e o respetivo protocolo. ---------------  

 
MAPA RESUMO - SIADAP 1 - AVALIAÇÃO DAS UNIDADES ORGÂNICAS - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 30.09.2014. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 648/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 30.09.2014. ------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE ACÇÃO SOCIAL E SAÚDE -----------------------------------  
 
ATRIBUIÇÃO DE SUBSIDIO AO ARRENDAMENTO - RECLAMAÇÃO DA 
CANDIDATA N.º 176 - LAURINDA ROSA DE JESUS. -----------------------------------------  
 

Deliberação nº 649/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, indeferir a reclamação, nos termos e fundamentos da 
informação nº 242/DP/SJ/2014, de 15.09.2014. ------------------------------------------------  
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PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO DA TOTALIDADE DO TRANSPORTE 
ESCOLAR, À ALUNA CRISTIANA SILVA MOREIRA. ---------------------------------------  
 

Deliberação nº 650/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido de comparticipação total do 
transporte escolar da aluna Cristiana Silva Moreira, com os fundamentos constantes 
do relatório social de 15.09.2014. -----------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO DA TOTALIDADE DO TRANSPORTE 
ESCOLAR, À ALUNA MARIANA MARTINS VIEIRA. ----------------------------------------  
 

Deliberação nº 651/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido de comparticipação total do 
transporte escolar da aluna Mariana Martins Vieira, com os fundamentos constantes 
do relatório social de 15.09.2014. -----------------------------------------------------------------  

 
SUBSÍDIO AO ARRENDAMENTO PARA HABITAÇÃO - PROPOSTA DE 
ALTERAÇÃO DO VALOR DO SUBSÍDIO ATRIBUÍDO A CATARINA LOPES 
CORREIA. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 652/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 165 
da Divisão de Ação Social e Saúde, de 19.09.2014. --------------------------------------------  

 
MÊS SÉNIOR 2014 - PROGRAMA DE ATIVIDADES - PARA CONHECIMENTO. ----  
 

Deliberação nº 653/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
ABERTURA DE CANDIDATURA A FINANCIAMENTO PÚBLICO AOS 
PROJETOS QUE CONSTITUEM O PROGRAMA DE RESPOSTAS INTEGRADAS 
(PRI) DO TERRITÓRIO DE OVAR - EIXO DA PREVENÇÃO E EIXO DA 
REDUÇÃO DE RISCOS E MINIMIZAÇÃO DE DANOS (CAD - 
COMPORTAMENTOS ADITIVOS E DEPENDÊNCIAS): PEDIDO DE PARCERIA 
DA CRUZ VERMELHA PORTUGUESA - DELEGAÇÃO DE OVAR - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 30.09.2014. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 654/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 
Municipal, datado de 30.09.2014. -----------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE AMBIENTE ----------------------------------------------------------  
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PEDIDO DE ISENÇÃO DE TARIFA DE RESÍDUOS URBANOS RELATIVA AO 
IMÓVEL SITO NA RUA DANIEL CONSTANT, 1145, EM OVAR, APRESENTADO 
POR CARLOS MARQUES ANDRADE. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 655/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido de isenção de tarifa de resíduos 
urbanos, nos termos e fundamentos da informação nº 060/PR/2014, de 08.09.2014. ---  

 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO, URBANISMO E 

EMPREENDEDORISMO ------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 656/2014: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
BALANCETE: ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 
A Câmara tomou conhecimento de que a Tesouraria encerrou no dia anterior com o saldo de 
€ 11.520.818,10. --------------------------------------------------------------------------------------------  
 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
92º da Lei nº 169/99, de 18 de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei nº 5-
A/2002, de 11 de Janeiro. ---------------------------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 11:09horas, da 
qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida, vai ser assinada, 
obrigatoriamente, pelo Presidente e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do 
Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------  
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
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